

# THEY'S MEN'SCLUB OF FUJI-GOKO

創 立 2003 年 3 月 12 日 3041-1,UCHINO,OSHINO-MURA,

MINAMITSURU-GUN, YAMANASHI-KEN,

チャーターナイト 2003 年 5 月 10 日 PHONE 0555-84-4233

## 2014年 富士五湖クラブ 11月ブリテン 第121号

国際会長: Isaac Palathinkal (インド)

主題: "Talk less, Do more" 「言葉より行動を」

アジア地域会長:岡野泰和(大阪土佐堀)

主題:「未来を始めよう、今すぐに」 東日本区理事:田中博之

主題:「誇りと喜びを待って」 あずさ部長:望月 勉

「スピードをもって前に進もう」 富士五湖クラブ会長:後藤昭子 『ワイズも笑顔で絶好調!!』

会長 後藤昭子

副会長 小池亦彦

副会長 原 俊彦

書記 後藤明久

会計 武藤五子

会計 望月喜代子

直前会長 須藤 繁

11 月第 1 例会は 11 月 3 日の 山梨 YMCA バザー振替になります。

4 クラブ DBC 合同例会

11月22日~23日 17時

於:石和 古柏園

\*今回は甲府21クラブホストで行います。

今月のハッピーバースデーとアニバーサリー

24日:武藤五子メン

おめでとうございます!

アニバーサリー 該当ありません。

10月のデータ

会員数14名例会出席13名例会出席率93%

ニコニコ BOX 5,832円

累計 5,832円

第 18 回富士山 DASH - あずさ部会



## 2014年10月第1例会

2014年10月14日(火)午後8時~9時45分場所;富士吉田市ふれあいセンター参加者;後藤2、望月2、須藤、茅野、長田、小池、三浦、武藤+まきちゃん、露木第1例会だが、部会準備が主な為、役員会方式で行った。はじめに会長より、富士山例会へのお礼とねぎらいの言葉があり、富士五湖で主催

で行った。はじめに会長より、富士山例会へのお礼とねぎらいの言葉があり、富士五湖で主催するあずさ部会へ一致団結して成功させようとの挨拶があった。

・富士山例会についての反省を行った。

須藤メンは後発になり、受付がばたばたになる ⇒ 先発隊が領収書なども持ち、受付係も置く ようにする。

受付でおつりが足りない ⇒ 事前準備と参加者におつりなしの要請する。

遅れた方を待っていたのでバス全体が遅れた ⇒ 渋滞予測を出し、車で来る方には、遅れた 場合は直行してもらうように事前通知する。

気功はよかったが、声が小さかった ⇒ マイク に近づいて、ボリュームを上げる。

肉が足りなくなる気配があった ⇒ 焼くのを ゆっくりする。事前にお結びを準備する。肉を 小分けして、タイミングを見て、厨房から順次 出す方式にする。4鉄板を同じにしないで、焼 きそば、焼きうどんの鉄板を作る。

外人への提供について ⇒ ワイズの国際交流 の意識なので止められない。それを考慮して多 めの準備をする。

登山隊の昼食について ⇒ 3 時間かかるので、 水やおむすびなどの昼食を持参するように通 知する。

・あずさ部会担当割、プログラムの検証を行った。

集合時間は、午前10時。山中湖センター現地。 乗り合わせは各自。参加者;70名予定。 別紙スタッフプログラムにて確認した。

・山梨 YMCA バザーについて 露木総主事から、報告があった。山梨 YMCA は公益財団法人に認定された。今後は寄付なども税控除の対象になる。ぶどうの木(介護施設)は安定してきて黒字化されてきた。山梨 Y の前の道路拡張が進んできている。3~4 年後には、立て直しになる。今後は世代間交流のコミュニティーセンター化していければと思っています。バザーの献品と当日の出店、チケット購入をお願いします。(チラシと配置図を配布;昨年同様で確認)

富士五湖より>おもちゃ屋さん(小池準備)、木 工屋さん(須藤)、ジャム(三浦)。今回はクッキ ーを出さない。チケットは、当日 10 枚購入す る。10/24(金)第 2 例会で献品を集める。

・環境問題への取り組みについて

地域事業 CS の電気量の報告> 9月の昨年と 今年の電気量を報告して下さい。全員の報告を したいと思います。今日中に報告願います。

・パインズパーク遊歩道の要望書

須藤さんが、要望書を作成して配布、説明した。 内容は良いので、同意してくれる団体の名簿を 添付して、富士吉田市長あてに提出する>須藤 さんに一任した。

議案が多く、駆け足でしたが、充実した例会で した。時間の許す方は、恒例のサイゼでの懇親 を深めた。各自の担当を再確認して、今週末の あずさ部会は大成功となるように頑張りまし よう。

## あずさ部会下見&試食会

2014年10月4日(土)午前11時~13時 場所;東京YMCA山中湖センター 参加者;望月2、後藤2、原2、三浦、須藤、 茅野、小池、石田、望月悟・美奈 各場所の実地確認を行った。

受付場所の確認。大集会室の確認。撮影場所の確認。雨の時のフライングディスクをする場合のセット確認。グランドの確認;フラインディスク大会を5セット、距離7mにする。

食堂の確認;11 島、中央に料理を並べる、入り口側にグラス・飲み物セット

ピアノの確認(美奈)、懇親会での時間の設定の確認。試食;和食系で依頼していた料理を頂く >料理内容を少々変更して増額で決定 料理量は十分な感じ。飲み物は持ち込み;望月、 須藤、小池

### 第18回富士山 Dash・あずさ部会

日時; 2014年10月18日(土)午前10~16時

場所;東京YMCA山中湖センター

参加者 69 名(内富士五湖参加者 12、横浜トリオ 4)

富士五湖クラブは 10 時集合で準備開始した。 富士五湖のぼり旗セット、受付、大集会室の例 会場をセット、グランド部隊はフライングディ スク大会用の5セットを準備。開始10分前に は準備完了。ただ一つの問題点は、第1部司会 者の後藤書記が風邪で声が出なくなっていて、 急きょ原メンにバトンタッチして開会する運 びとなりました。

受付は女性陣で構成してくじ引きとチーム編成、お茶とクッキー配布、茅野会員がファンド 用クッキージャムの販売をしました。

高速バスが渋滞により遅れがあり、数名の方が 開会式典に間に合わず、フライングディスクか ら参加という方もいました。

開会式直前に部長各会長がウランバートルの チャーターについて東京武蔵野多摩クラブへ のあずさ部支援金について話し合いをしまし た。各クラブ内承認をとるとの事です。

定刻より原司会により開会宣言、望月部長の開会点鐘、望月美奈さんによるピアノ伴奏でワイズソングを歌い、ワイズの信条を唱和した。聖書朗読祈祷は須藤会員が行い、部会で集える喜びと感謝をしました。

望月部長の挨拶であずさ部の力強い活動を語りました。その後、acco 会長による歓迎の言葉がありました。司会者より、田中理事はじめ、

多数の来賓の紹介がされました。



田中東日本区理事による祝辞と望月部長への エルマークロー賞のループタイの授与があり ました。

その後、横浜トリオによるミニコンサートを開催しました。



横浜トリオは、ピアノ;望月美奈さん、ヴァイオリン;橋本あゆみさん、チェロ;佐々木大輔さんの3名で活動しています。各地で音楽会などを開催しています。今回は、望月美奈さんが、望月部長の次男の悟さんと結婚して富士五湖に移り住んだのが縁となりました。親しみやすい曲目を選んで頂き、ゆったりした時間を持てました。

東日本大震災の復興のためにニコニコ袋を回して、献金して頂きました。最後に、望月部長による閉会点鐘で第1部終了となりました。 三浦洋美会員によるオリエンテーションがあり、写真撮影とこの後のフライングディスク大会の案内と懇親会への流れを説明しました。大集会室でイスを片づけて、皆で記念写真を撮っ て、グランドに出ました。

フライングディスク大会は、受付でチーム分け されたA~Kチームで競いました。



ワイワイしながら、簡単そうで難しいディスク 投げをしました。見てるのとは違い、なかなか 的に入らず、7mの距離は微妙に遠かったよう です。1投も入らなかった方も多く、最高が7 投で望月部長と山本区地域事業主任の二人で した。最優秀賞があるので、二人で再度決戦し ました。ところが緊張したのか、二人とも4 投という同じ結果でした。望月部長が辞退して 山本さんが最優秀賞となりました。

各チームごとの平均点でチーム全員が表彰されるシステムですので、三浦担当が正確に採点して、懇親会で発表となりました。

お楽しみの懇親会では、豊富な料理とワインから日本酒、焼酎、ビールとソフトドリンクなどが用意されていて、準備万端でした。各自飲みたいものをグラスについで、茅野会員による食前感謝のあと、渡辺次期東日本区理事による乾杯で懇親会の始まりです。

おなかが空いた方が多かったのか、豊富な料理 があっという間になくなってきて、厨房からの 追加料理でなんとか間に合いました。

BGMとして、横浜トリオによる演奏もしてもらい、気持ち良い食事の時間を撮りました。曲のチョイスが良く、楽しい一時を過ごしました。小池会員司会による出席者紹介のあと、アピールタイムに入りました。最初は恒例の第18回東日本区大会を厚木の新米会員の北村さんが

呼び掛け、田中理事の応援も得て皆で厚木に集 まろうとアピールしました。次に京都パレスの 家喜さんと藤松さんが中心となり、来年のアジ ア大会で会いましょうとアピールしました。山 梨YMCAの公益財団法人の報告、長野クラブ の栄村収穫祭、沼津長谷川さんより竹内敏朗氏 の自伝の宣伝、サンライズ長津会長より平井ケ ンタロウ氏(江戸川乱歩の孫)の卓話の案内、東 京たんぽぽのりんごファンド、10/25 八王子 20 周年記念例会の案内と盛りだくさんでした。甲 府クラブの標次期部長より、甲府クラブのぶど うファンドの紹介がありました。2つの巨大ブ ドウをオークション販売して、ファンド用箱入 りブドウも3箱を売り切りました。富士五湖フ アンドのジャムや富士山クッキーの販売も好 調で茅野担当が全量売り切りました。

フライングディスク大会の結果は三浦会員発表で、平均点2.85でJチームが優勝しました。望月部長よりメダルを、後藤昭子会長より副賞の望月家の新米3 kgがチーム全員に贈呈されました。初めてのフライングディスクの人も多かったようですが、富士五湖クラブが推進している障害者フライングディスクを少しでも理解してもらったのではないでしょうか。

献金贈呈では、今回の献金を東日本大震災復興 支援として、富士山例会での献金を広島災害復 興支援として、それぞれを望月部長、acco 会 長より田中東日本区理事に手渡しました。

望月美奈さんのピアノ伴奏でYMCAの歌を歌い、あずさ部会実行委員長の須藤会員の閉宴の言葉で終了となりました。皆で御見送りして、あずさ部会を終了となりました。

富士五湖会員は、大至急片付けを進め、予定時刻には解散となりました。お疲れ様でした。

#### \*メンバーからのニコニコ\*

茅野信雄…何回も大会のお手伝いはしている けど、実際に投げたのは2回目のフライングデ ィスク、こんなにも難しいとは... 結局、1 投も入らず 0 点。チームの皆さんには申し訳な いことをしてしまいました。でも、素晴らしい 音楽演奏もあり、とても充実した部会でした。

武藤五子…色々な所に普段出かける事のない 私には、沢山の人たちに出会えるよい機会でした。ミニコンサートやフライングディスクは私 も楽しめたり、また、皆さんがとても喜んでく ださりよかったです。反省する事もありますが、 これも次のステップになると思います。 皆さんお疲れさまでした。

原 俊彦…部会の当日、10月18日(火)は正に台 風一過、最高の秋晴れに恵まれた一日となりま した。会場に着いたのが10時少し前、後藤 (明)さんが風邪をこじらせ声が出なくなった との事で開会式の司会が私に回って来てしま ったので、急ぎレク棟でその準備に取り掛かり ました。11時半から始まった開会式は田中・東 日本区理事のご挨拶を頂いた後、横浜トリオの ミニコンサート・・・聞き慣れた曲の連続で本 当に心地よいひと時を過ごす事ができました。 第一部が終わって全員参加のフライングディ スク大会、老いも若きもゴールを目指すその眼 差しは正に真剣そのもの。特に、望月部長と山 本事業主任が同点首位であった為、全員注目の 中での優勝争いとなりましたが、再び同点・・・ 会場は大いに盛り上がりました。食堂での懇親 会も無事終わり須藤実行委員長の挨拶でお開 きとなりましたが、遠方にも拘らず69名もの参 加者を頂き盛会のうちに会を終わる事ができ ました。感謝です。

三浦洋美…私はフライングディスクの担当と して関わらしていただきましたが、競技自体が 障害者用という事もあり、皆様の力を過剰評価 し、なかなか入らず皆様に歯がゆい思いをさせ てしまいました。いろいろな感想・ご意見があ り今後またこのような機会がある時には今回 の反省を踏まえ楽しいものにしていきたいと 感じました。是非にもリベンジしたいという 方々ばかりでしょうか?

望月喜代子…第18回富士山 Dash、あずさ部 会を部長クラブとして10月18日(土)、東 京YMCA山中湖センターで行いました。登録 受付11時から始まり、今回の登録は富士五湖 クラブも入れて、また横浜トリオなど69人で した。11時30分から開会式、望月勉部長の 開会点鐘で始まり、ワイズソング、ワイズの信 条、部長挨拶、ホストクラブ会長後藤昭子さん の歓迎の言葉、東日本区理事田中博之さんの祝 辞、11時55分から横浜トリオのミニコンサ ート、ピアノ望月美奈、ヴァイオリン橋本あゆ みさん、チェロ佐々木大輔さんの演奏です。後 で何人かの人が、自分が好きな曲が聴けて良か ったと言ってくれました。私も良かったです。 ニコニコ献金は広島災害支援へ。閉会点鐘の後 は、フライングディスク大会。皆さん真剣にデ ィスクを輪の中に入れようと一生懸命でした。 懇親会では食事の量の少なさにビックリ。事前 にした食事会は何だったのかとガッカリでし た。せっかくの部会もこのために成功とは言え ないと思います。

原 淑子…「富士山ダッシュ・あずさ部会」元 気な富士五湖クラブのホストらしい名前です。 お天気にも恵まれて本当に良かったです。「ス ポーツの秋のフライングディスク大会」、「芸術 の秋の横浜トリオの演奏会」。参加者全員が楽 しめた部会だったと思います。残念な事は

「食欲の秋の食事」が物足りなかった・・・。 次回の良い教訓となりました。

何はともあれ、終わり良ければ全てよし、と言う事で、富士五湖の皆さんお疲れ様でした。

## 富士山部部会に参加して

望月勉

10月19日、前日のあずさ部会に続いて、第 37回富士山部部会に参加しました。御殿場ク ラブ木村富士山部長とお互いに部会に参加し ましょうと約束していたため、会場も東山荘と いうこともあり、富士五湖クラブから、原夫妻、 アッコさん、喜代子さんの5名で富士山部会に 出席しました。木村部長が病気のため出席して いないのが大変残念でした。部会終了後、東山 荘体育館で、加藤学園高等学校チアリーダー部 の、チアリーダーの演技を見学。



全米の世界大会で1位になった演技は素晴らしく、演技終了後アンコールをお願いしたら、なんと一緒にして下さいということで、10名ほど前に連れていかれ、見よう見まねでボンボンを手につけ体を揺すってきました。全身汗びっしょり。懇親会はあずさ部会と違って食事の量も内容も大満足でした。大変楽しい部会でした。皆様お疲れ様でした。

### ☆部長公式訪問が始まりました!☆

望月勉

甲府 21 クラブへ…

10月7日、あずさ部長として、公式訪問の始まりです。兄弟クラブであり、いつも大変良くしていただいている甲府21クラブが、私にとって第1号となったことを大変嬉しく思いました。部長の挨拶は初めてでもあり、いまいち纏まりがなかった。同行した須藤さんからも、部長方針の言葉がなかったと指摘されました。薬袋会長の卓話は「感染症のお話」。今、毎日

新聞やテレビに必ず出ているエボラ出血熱の話など、なるほどと思うことが多々ありました。富士五湖クラブからは、原夫妻、須藤さん、喜代子さんの計5名の参加。全員で25名の例会出席者でした。12月には3名の入会予定者がいるとのこと、楽しみです。

#### 東京八王子クラブへ…

10月11日(土)、八王子市北野台事務所に て行われた八王子クラブ10月例会に公式訪 問しました。富士五湖クラブからは原夫妻、小 池さん、望月喜代子さんの計5名の参加でした。 この例会は中央大学Yナイトの学生による、受 付進行卓話と全て学生による例会でした。40 名もの参加者があり、さすがに富士五湖クラブ が目標とするクラブだけはあると思いました。 久保田会長の開会点鐘で始まり、部長の挨拶で は「富士五湖クラブが設立してまもなく八王子 クラブ10周年例会に参加して、大変感激した こと。富士五湖クラブも10年後にこんな記念 例会をしたいと強く思いました」等々話をしま した。卓話は中央大学生が「インド国際ユース コンボケーションに参加して」と題して、その 参加の様子を話されました。この例会に参加し て強く思った事は、ボランティア活動に参加さ れている学生は、やはりしっかりしている事、 自分の考えをしっかり話が出来る人が多いと 改めて思いました。6時に開会して8時半に閉 会、富士五湖クラブ5人で近くのそば屋さんで 反省会、11時に富士吉田に帰宅しました。大 変素晴らしい例会でした。

#### 東京西クラブへ…

10月16日、東京荻窪駅前あんさんぶる荻窪 にて、東京西クラブ10月第1例会に、あずさ 部長公式訪問として出席しました。富士五湖ク ラブからは後藤アッコさん、喜代子さんの3名 です。部長のお土産は、全クラブとも富士山あ んぱんです。25個用意しました。挨拶では、 西クラブは神谷さんをはじめ、沢山の人達に大変お世話になっている事。あずさ部第1回評議会では素晴らしい会にしていただき、感謝している等を話しました。卓話は、大阪西クラブ畠平雅生さんの「割り箸は森を救う」の話でした。桧の端材、間伐材で作っている日本の割り箸利用は、荒廃が危惧されている植林地のよみがえりと、自然再生、里山の保護や育成にも貢献する、という話でした。いただいた桧の割り箸は、1回で捨てるのはもったいない割り箸でした。山小屋でも日本の割り箸利用を検討したいと思いました。

\*東京武蔵野多摩クラブ、長野クラブと例会訪問は続いていますが報告は次号へ・・

### 「あれや これや」

不思議な経験

須藤 繁

先日のあずさ部会の日、空を見上げると、抜けるような青空に小さな白い雲が点々と浮かんでいました。このような空を見ると、私はある不思議な思い出が心に浮かびます。神学校に通っていた長男が急性の病気で天に召され、その葬儀からの帰り道、電車の窓からボーっと空を見上げていた時です。雲間の青空の高いところに突然息子の姿が現れたのです。その顔は穏やかで微笑みを浮かべていました。私は必死に話しかけようとしましたが、息子は笑顔のままその姿を次第に小さくして天の高みに消えていきました。息子は私に何を伝えたかったのだろうか、今でも同じような空に出会うと考えるのです。

#### ≪山梨 YMCA 便り≫

露木淳司

食欲の秋、スポーツの秋、読書の秋・・・、それぞれの 秋がありますが、YMCAにとってはまさにバザーの秋で す。今年で54回めを迎えたYMCAバザー。バザーを支え ていただいているのはもちろんワイズメンの皆さん ですが、その他、プログラム会員からのボランティア 参加の方々は時代時代で様変わりしてきているよう です。10年以上前は英語学校や音楽教室、ボーイスカ ウトの子どもたちやその保護者の皆さんが主流だっ たとのことですが、今は学童保育プライムタイムのメ ンバーとそのご家族が目立つようになっています。そ して、昨年からデイサービスぶどうの木の関係者の関 わりが急増しています。バザーはYMCAに連なるすべて の人がひとつになるFOR ALLを象徴するイベントです が、参加する人数やいただく献品の数や種類、お客さ んでご来場いただける顔ぶれなどなど、その時代の会 員勢力図が縮図となって見え隠れする一日でもあり ます。若干減少傾向でご心配をいただいてはおります が、半世紀以上にわたって地域の中でYMCAが輝き続け ていることを幸せに思います。今年も中心になってバ ザーを牽引してくださったワイズメンの皆さん。あり がとうございました。

#### つぶやき

9月の富士山例会に続き、10月はあずさ部会の開催、また各クラブ訪問、富士山部会参加と私にとっても外に出向くことの多い月になりました。初めて出会う方、久し振りに出会う方、先日も一緒だった方とたくさんの方々と交流することができました。フライングデイスクを夢中で投げるワイズメン。またチアガール達の元気いっぱいの笑顔とボンボン握ったワイズの笑顔に楽しい気持ちがあふれてきました。

これからも元気に活きましょう!!

~ワイズも笑顔で絶好調♪~ acco

#### これからの予定

11 月 3 日(祝) 山梨 YMCA バザー (第 1 例会振替)

11月11日(火) 甲府クラブへ部長公式訪問

11 月 22 日(土)~23 日(日) 4 クラブ DBC 合同例会

11月28日(金) 11月第2例会

12月 13日(土) 山中湖クリスマス合同例会

1月9日(土)~10日(日) 1月新年例会

山梨 YMCA

談露館

石和『古柏園』

ふれあいセンター

東京 YMCA 山中湖センター

秀峰閣 湖月